

Samuel Esparza Muñoz
 samuel.esparza@diarioconcepcion.cl

Una jornada de alto nivel vivió el remo regional con la celebración de la 76.ª Regata Aniversario del Club de Remo Canottieri Italiano, en la Laguna Chica de San Pedro de la Paz.

El evento, que contó con la participación de los clubes CDE Inger Química, Llacolén, Alemán, Regatas San Pedro, Miramar, Penco y el propio Canottieri, destacó por su impecable puesta en escena que combinó tradición y tecnología para el disfrute de deportistas y público.

La competencia se desarrolló bajo condiciones ideales para el remo, con viento en contra moderado y aguas tranquilas, permitiendo que las 18 finales y semifinales programadas se disputaran puntualmente, y en un ambiente competitivo.

Para la cita, la organización implementó innovaciones tecnológicas que aportaron transparencia y dinamismo a la regata. El cronometraje en línea y un medallero en vivo, gestionados a través de la plataforma CrewTimer, permitieron seguir los resultados en tiempo real, mientras drones y una pantalla gigante replicaban las imágenes de las carreras para los asistentes en la zona de mástiles. Más de 20 voluntarios, distribuidos en diferentes funciones como jueces de línea, jueces de embarque y logística, aseguraron el buen desarrollo del evento sin incidentes.

En lo deportivo, el CDE Inger Química confirmó su nivel competitivo al quedarse con el primer lugar, logrando siete preseas doradas que marcaron la diferencia en el medallero. Además, sumó una plata y tres bronce, consolidándose como uno de los más destacados del certamen.

Por su parte, el Club Canottieri Italiano se llevó el mayor número de medallas totales con 14, repartidas en cinco oros, cinco platas y cuatro bronce, reflejando el talento de su equipo.

El gerente técnico del CDE Inger, Carlos Alarcón, valoró la calidad del torneo y la actuación de sus remeros. "Esta regata es de singles, lo que exige mucha calidad técnica porque aquí no se gana con volumen, sino con técnica y capacidad individual. Ganamos siete oros en cadetes, juveniles y adultos, y el nivel estuvo altísimo", explicó.

Entre las carreras más emocionantes destacó la del cadete mas-



FOTO: CLUB ITALIANO

EVENTO TUVO UNA GRAN PUESTA EN ESCENA TECNOLÓGICA

CDE Inger Química levantó el título de la 76ª Regata Aniversario del Canottieri Italiano

Siete clubes del Biobío compitieron en una jornada impecable en la Laguna Chica, donde el Inger lideró en oros y el Canottieri acumuló la mayor cantidad de medallas totales.

culino, ganada por Nicolás Cid por menos de un segundo en un sprint final que fue "espectacular y la más rápida", según Alarcón. También resaltó la actuación del juvenil Tomás Muñoz, quien, a pesar de su juventud, compitió en categoría adulta logrando el mejor tiempo hasta esa serie, enfrentando a atletas de nivel internacional.

Éxito colaborativo

Además, triunfos destacados sumaron César Abaroa, Josefa Vila y Antonia Zúñiga. "Para nosotros es muy satisfactorio ganar un campeonato que valora la calidad técnica y que se diferencia

de otros en los que pesa más el volumen de competidores", cerró Alarcón.

Desde la organización, el presidente del Canottieri Italiano, Anibal Parga, destacó la instancia. "Estamos súper contentos, tenemos un balance súper positivo de nuestro aniversario. Primero porque compitieron los clubes de la Región, que federados son seis, con un club como Penco, que es nuevo y que está empezando a participar, al menos de las regatas regionales, al que pudimos integrar porque es muy importante el trabajo colaborativo", sostuvo.

"También destaco la buena participación y el apoyo de toda la organización que permitió que lográramos hacer que una regata regional tuviera un estándar mundial. Porque logramos tener la tecnología necesaria para que la gente disfrutara de comienzo a fin, con drones que guían las competencias, igual con pantallas gigantes. Entonces logramos superar una barrera que siempre existió en el remo, que es que las personas normalmente se ubican en la meta y en los últimos minutos de la competencia, y no pueden disfrutarla por completo", sentenció.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl